

**PEMBELAJARAN MENYIMPULKAN ISI SYAIR BERFOKUS PADA
MAKNA KONOTASI DENGAN MENGGUNAKAN MODEL *FLEMING*
PADA KELAS VII SMP NEGERI 1 KETANGGUNGAN KAB.BREBES
JAWA TENGAH TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

oleh
NUR KHOLIS SOBARUDIN
NIM 155030009

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan didasari oleh kurangnya keterampilan menulis dalam menyimpulkan isi syair. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui keberhasilan penulis dalam merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran menyimpulkan isi syair berfokus pada makna konotasi dengan menggunakan model *Fleming* pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ketanggungan dan untuk mengetahui kemampuan peserta didik menyimpulkan isi syair berokus pada makna konotasi dengan model *Fleming* pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ketanggungan tahun pelajaran 2018/2019 serta untuk mengetahui keefektifan model *fleming*. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *quasi eksperimen* dengan menggunakan desain *one grup pretes-postest design*. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini antara lain: observasi, uji coba serta tes. Adapun hasil penelitian yaitu, penulis mampu merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi pembelajaran menyimpulkan isi syair berfokus pada makna konotasi dengan menggunakan model *fleming* pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ketanggungan Brebes. Hal tersebut dapat di buktikan dengan nilai rata-rata perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran yang diperoleh penulis sebesar 3.74 sangat baik (A). Peserta didik kelas VII SMP Negeri 1 Ketanggungan Brebes mampu menyimpulkan isi syair berfokus pada makna konotasi dengan menggunakan model *fleming*. Hal ini dapat dibuktikan dari rata-rata nilai tes awal 24,75 dan nilai rata-rata tes akhir 87,27 peningkatannya sebesar 168,97 %, model *fleming* efektif di gunakan pada pembelajaran menyimpulkan isi syair pada siswa kelas VII SMP Negeri 1 Ketanggungan Brebes. Hal ini dapat dibuktikan dengan uji statistik $t_{hitung} > t_{tabel}$, yaitu sebesar $39,72 > 35,1$ dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikansi 5% dan derajat kebebasan 36. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa adanya keberhasilan dalam penelitian tersebut.

Kata Kunci: konotasi, Menyimpulkan, Model *Fleming* , Pembelajaran.